

Papst Franziskus: «Folgt dem Beispiel der ersten Christen»

Am 30. Januar, um 11:45 Uhr empfing Papst Franziskus den Prälaten des Opus Dei zu einer Audienz. Msgr. Fernando Ocariz wurde dabei von seinem Auxiliarvikar Msgr. Mariano Fazio begleitet.

30.01.2020

Papst Franziskus empfing am 30. Januar den Prälaten des Opus Dei, Msgr. Fernando Ocariz und den

Auxiliarvikar der Prälatur, Mariano Fazio, in einer Privataudienz.

Während des etwa dreißigminütigen Treffens brachte der Papst seine Freude über das apostolische Wirken des Werkes zum Ausdruck und ermutigte die Gläubigen der Prälatur bei der Evangelisierung der Gesellschaft, "dem Beispiel der ersten Christen" zu folgen.

Zum Schluss erteilte der Heilige Vater den apostolischen Segen. Wie er sagte, gilt er allen Gläubigen der Prälatur und den Menschen, die an ihren Apostolaten teilnehmen.
